

Las muchas caras del impacto: estrategias sobre dónde y cómo publicar resultados de investigación

Este seminario pretende ofrecer una guía sobre la selección de revistas científicas para elegir dónde publicar destacando la importancia de los diferentes indicadores de calidad más allá del factor de impacto. Se abordarán también consejos prácticos para el envío de artículos, desde la preparación de manuscritos hasta la respuesta a los revisores. Este seminario busca dotar a los investigadores en formación de las herramientas necesarias para aumentar la visibilidad y el impacto de sus publicaciones en el ámbito académico